



Was ist los im Februar beim...



1. Vorsitzende: Ute Liemert
Spitalwiese 1, 72336 Balingen
info@generationennetz-bl.de

Redaktion: begegnung@generationennetz-bl.de

Ich glaub ich hab nen Vogel, schon der erste Monat rum.

Der frühe Vogel weiß vom freien Gemüsebeet ..

Im Gemeinschaftsgarten sind alle Menschen eingeladen biologisch, nachhaltig und gemeinsam zu säen, pflanzen, pflegen und ernten. Einfach mitmachen, oder eine Jahresparzelle bewirtschaften. **Wir suchen aktive, engagierte Menschen die mitgärtnern wollen.** Bitte meldet euch bei Kerstin: WhatsApp 0176/52002608 oder per E-Mail: kerstin.boehm94@gmx.de

.. und zwitschert, die Backtag gehen wieder los

BrotAnmeldung am DO 05.02. bei Volker!
WhatsApp oder SMS an: 01754109774

Du knetest bereits? Dann melde dich an! Du willst einfach mal schauen wie's beim Backtag ist? Komm auf einen Kaffee vorbei!

Die Versorgungsgruppe – Du benötigst Unterstützung oder hast Lust, selbst zu helfen?

Wünsche nach Alltagshilfen nimmt Brigitte Bitzer entgegen. Sie ist telefonisch unter 0172/7134805 erreichbar, ggf. bitte auf den Anrufbeantworter sprechen, oder eine E-Mail schreiben an: versorgung@generationennetz-bl.de

Termine im Februar 2026:

Donnerstag, 05.02.

Denk dran ☺, deinen Brotteig bei Volker anzumelden. WhatsApp oder SMS an: 01754109774

Freitag, 06.02.2026, ab 18:00 Uhr

Stammtisch im erlebnisreich wohnen, Spitalwiese 1

Samstag, 07.02. ab 9:00 Uhr

Backtag im erlebnisreich wohnen, Spitalwiese 1, beim Schuppen
Vergiß nicht, deinen Brotteig am 05.02. bei Volker anzumelden:

Samstag, 14.02.2026, 10:00 Uhr

Frühstückstreff im „noahs“ Balingen, Friedrichstr. 2
An- und Abmeldung über Martina Wendland, Tel.: 07433 3866125

Freitag, 27.02.2026, ab 14:30 Uhr

Kaffeetreff im erlebnisreich wohnen, Spitalwiese 1
Anmeldung zur Teilnahme und zum Hol- und Bringdienst erfolgt über Gisela Müller, bis spätestens 25.02. Tel.: 07433 15422. Kuchenspenden sind willkommen.

weiter auf Seite Zwei



Newsletter die 2. Seite!

Klausur 2026 des Koordinierungskreis

Am ersten Samstag im Januar hat sich der Koordinierungskreis zur Klausur in der essbar, im erlebnisreich wohnen zusammengefunden. Mit dem Blick aufs Bestehende stellten wir uns folgende Fragen: Wie wollen wir den Verein weiterentwickeln und gemeinsame Aktivitäten gestalten, um neue Menschen für das Generationennetz zu gewinnen? Wie hat sich die Struktur der Mitglieder entwickelt und was bedeutet dies für uns?

Vielleicht symbolisiert der Eisvogel (übrigens ein Balinger) unser Treffen. Denn „Klausur“ kann unter anderem mit „Zurückgezogenheit“ übersetzt werden.



Danke an Irmi, Sabrina, Tine, Anja und Bernd, die zur Klausur dazugekommen sind.

Obwohl wir nicht wie der Vogel in der Stille im Schneeregen saßen, haben wir uns zurückgezogen und gedanklich auf die Angebote Versorgung, Kaffeetreff, Gemeinschaftsgarten, Frühstückstreff, Backtag, Stammtisch, Winterzauber und Schuppennutzung zurückgeblickt. Aber das orangefarbene Bauchgefieder unseres Eisvogelfreundes hat die gleiche Farbe wie unser Vereinslogo. Eine Farbe die Lebensfreude mit Licht vermischt. Übrigens bezieht sich das „Eis“ in seinem Namen nicht auf die Kälte, sondern auf „eisan“, da es metallisch wie Eisen schillert. Gleichzeitig ist Eisen stabil. Durch die Klausur halten wir inne, reflektieren und möchten durch Veränderungen den Verein stabilisieren. Und was hat das Blau des Eisvogels mit uns zu tun? Das erlaubte uns, einfach in Blaue zu denken. Ins Blaue heißt, auf gut Glück. Und für uns Freiheit, ergebnisoffen zu diskutieren. Zugleich kann man es auch mit Neugier oder Abenteuerlust übersetzen. Ins Blaue hinein zu handeln, erfordert also eine Portion Mut und Freiheit. Deshalb haben wir mutig und ohne Vorbehalte gedacht.

Was dabei herausgekommen ist? Hier ein kleiner Ausschnitt:



- ↗ unser Mitglieder sind zwischen 23 und 98 Jahre alt.
Der Altersdurchschnitt liegt bei 73,44 Jahren.
- ↗ Wir sind 185 Frauen und 64 Männer.
Zur Zeit werden ca. 10% der Mitglieder (25 -28 Pers.) versorgt.
- ↗ wir erweitern unsere Angebot und verändern uns sprachlich um Menschen unterschiedlichen Alters anzusprechen.

 Aus Versorgung wird „**Füreinander**“. Die wertvollen Angebote wie Einkäufe, Besuche, Gespräche und Spaziergänge werden weiterhin bestehen bleiben. Es gibt eine Arbeitsgruppe, die sich mit der Frage beschäftigt: Was könnte Familien unterstützen? und Ideen, Angebote sowie Möglichkeiten sich einzubringen, entwickelt.

 Aus Begegnung wird „**Miteinander**“. Der Schuppen bekommt in diesem Punkt größere Aufmerksamkeit, genauso wie die Öffnung unserer Aktionen in die Nachbarschaft. Darüber hinaus ist ein regelmäßiges Bewegungsangebot für Mitglieder an der frischen Luft in Planung.

DU hast Interesse, in einer der Arbeits- und Ideengruppen von Füreinander und Miteinander mitzumachen? Dann melde dich beim Koordinierungskreis: info@generationennetz-bl.de

Zusammenfassend gesagt: Im G-Netz tut sich etwas und mit dem Tagesmotto der Klausur „Wohin geht's mit dem G-Netz?“ haben wir erste Schritte gemacht. Wie es weitergeht ;-) erfährst Du auf der **Mitgliederversammlung am Samstag, den 28. März 2026, um 10:00 Uhr**.

Geh mit uns weiter! Komm zur Versammlung und bring gern noch jemanden mit.

Herzliche Grüße und : Nen Vogel zu haben, ist wunderbar!